
平成 25年 3月 3日 

各  位 

国分寺市ソフトボール連盟 

会長 植田 虎生 

 

平成 24年度定時理事会決議ご通知 

 

 陽春の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。 

さて、平成 25年 3月 2日開催の当連盟定時理事会に於いて、下記の通り報告並びに決議されましたので

ご報告申し上げます。 

 

記 

 

日  時   平成 25年 3月 2日(土) 19：00～21：00 

場  所   国分寺市本多公民館 １階講座室 

理事出席   13名（委任状 1通を含む） 

欠席理事   プラムス 

議  長   浅輪 冨豊氏（副理事長）・中村 純氏（理事長） 

 

飯田副会長の挨拶後、議長は下記の議題について審議に入った 

 

【報告事項】 

Ⅰ．平成 24年度活動報告 

議長より、平成 24年度に於ける活動計画の報告があった。 

 

Ⅱ．平成 24年度決算報告 

会計・福永氏より、平成 24年度に於ける決算報告及び壮年大会・市民大会の収支説明があった。 

 

Ⅲ．平成 24年度会計監査報告 

会計監査・岩本氏より、平成 24年度の会計に関する事項につき、適正である旨の報告があり、 

異議なく承認された。 

 

【決議事項】 

Ⅳ．チーム退会の件 

 ファイヤージャンキーズ田中氏より退会に関する意向説明があり、本日付けをもって退会が 

承認された。 

 

 



Ⅴ．平成 25年度活動計画案 

議長より、平成 25年度に於ける活動報告について説明の後、審議された。 

外部大会の出場チームに関して、クローバー大会にはコンドルズ・武州の２チームが出場する 

（女子は未定）ことで、承認された。 

また、市町村大会（秋季）にはコンドルズが出場するで承認された。 

その他の大会等に関しては出場チームが未定であり、希望があれば適宜中村理事長まで連絡を

お願いしたい。 

 

 更に、姫百合・ジャンキーズの２チームの退会により男子のチーム数が 12となり、従来通りの 

二部制を継続するのか、新たに別の方法を採用するのかを審議したところ、賛成多数で 12チーム

による『年間総当たり制』で実施することで承認された。 

その他会長杯、紅白戦も実施予定であるが、無事試合が消化できた場合には、企画広報にて別途

新たな大会を企画することも承認された。 

 

Ⅵ．平成 25年度収支予算案 

 会計福永氏より、平成 25年度の予算について説明の後、異議なく承認された。 

 

Ⅶ．役員選任の件 

 本定時理事会の終結をもって役員全員の任期が満了となった。以下、役員 17名の選任を求め

たところ、異議なく承認された。 

顧問に吉田政男・青木 攻、会長に植田虎生、副会長に飯田早苗・久野一郎、理事長に中村 純、 

副理事長に永野慶一朗・浅輪冨豊・村上一恵・村田邦男、事務局長に海東茂樹、会計に 

福永卓治、企画広報に西原和彦・大沢健宏・吉田賢司、審判部長に塩川惣一、会計監査に 

松村荘六の各氏は、その就任を承諾した。 

 

Ⅷ．その他 

 (1)塩川審判部長より、先日開催された審判部会での審議事項について説明があり、本年度は審

判部員（各チーム登録の審判員）にて運営するが、各チームの積極的な協力をお願いしたい

旨の説明があった。 

 (2)３月のグランド予定…3月 10日は、11：00～12：30は審判伝達講習会で使用するので、午後は

練習開放する。 

3月 3日は終日練習解放。希望チームは事務局まで。 

 

久野副会長の挨拶後、閉会となった。 

 

以 上 


